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)《积极推进中低价商品房建设中的“配建”模式》9:;(
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cdef 不少南京周边的城市
都对老年人乘车实行了免费，
南京作为省会城市，应该在这
项社会福利上与这些城市同
步，但可能考虑到公交公司的
实际运营状况，一直没能实

现。这次会上我也提出了这个
建议，对老年人乘车实行一定
的优惠，与学生票一样半价。
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¢£e：政府在对南京的水资
源保护上还是下了很大功夫，

对金川河、秦淮河等实行污水
截流，保护了这些河流的生态
和景观。培先生提出的问题，
需要实地调研一下，看排放的

污水是否达标，如果不达标，
可以向有关部门反映，要求有

关企业整改。
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$! 要实现医保
卡异地互通，目前还存在一定
的难度。由于各个地区医保标

准高低不等，短时期内很难统
一。即使同一地区，也还存在
不能互通现象。在南京，郊县
医保卡就不能直接在市区使
用。此前我们也讨论过，医保
卡城郊互通，但这样一来，居
民一生病，不管大病小病，一

窝蜂地涌进城区的大医院，更
加大了大医院的压力。当然，
我们还是建议对一些突发的
大病实行医保卡互通，逐步去
除这一门槛。
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$! 老居民楼由于交纳的房
租比较少，房管局管理并不到
位。现在许多居住在老居民楼
的市民，大多都是老人和低收

入人群，我会建议房管局从关
心困难群体的角度出发，增加
投入，对老居民楼进行维修维
护，消除安全隐患。

abcdefg

!

()*+

"

R\]/ !

ê«01/l

22Ïw3}z4��56

078:�,19:;G<'

D:=>1?N@w3/AB

zLM7Cl�DEV:'z

F19Gôk7}4/)

!

2345

"

^_` %

*3TUV¡;

<ð*+¿k,õ-.E

He

! 小学生课业负担我们代
表也非常关注，有代表建议由
政府出资给孩子配备两套教
材，一套放学校，一套放家里，
这样孩子就不用每天背沉重

的书包了。但我认为根本的解
决方法是在教育培养方式上，
不能一味抠书本，多教孩子一
些适应社会的能力和技能，全
面提高孩子的素质。
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南京交通与国内其他大
城市一样，正处在十分敏感和

脆弱的时期，虽然在不断建
设，但一段时期交通拥堵继续
加剧在所难免，杨涛认为，在
短期内要明显缓解几乎没有
可能。而大力发展 “公交优
先”是解决交通拥堵问题的
必然选择，政府在政策和财政

上都要给予支持。
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在接受记者采访时，杨涛

表示，今年蒋市长的工作报告
中把城市交通拥堵现象作为
经济发展的一个问题提了出
来，这表明政府一种非常实事
求是的态度。在城市发展过程
中，由于私家车的增多、城市道
路建设跟不上等各种因素，造

成了交通拥堵，这在发展中难
以避免，政府也不回避，希望老
百姓也能客观地认识这个问
题，同时要有心理承受能力。

杨涛说，短期内虽然无法

根本解决拥堵问题，但从一些
细节着手，还是可以部分缓

解，比如单行线合理设置、信
号灯优化、加强停车管理等。

目前南京大力推行 “公交优
先”战略，也是缓解拥堵的重
要对策。
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交通拥堵是由于快速增

加的车辆与城市道路建设之
间的矛盾引发的，在杨涛看
来，仅仅靠不断建设道路始终
无法根本解决城市交通问题，
关键是贯彻执行正确的交通
发展理念、政策。“公交优先”
是必然选择，特别针对“公交

优先”，杨涛提出几点建议，
让公交车享受“优先政策”。

在道路交通管理、施工期
交通组织中不要 “一视同
仁”，而要对公交服务实行优
先保障。比如对既有公交线
路、站点不要以“排堵保畅”

等理由轻易变更；公交站点的
设置和间距要尽量方便市民，
取消 “公交站点必须距离交
叉口 80米” 等不合理的规

定；道路开挖施工期间，原则
上必须保障既有公交线路服

务不中断；根据正在开展的
《公交优先线网规划》，2~3
年内开辟一批公交专用道；加
快推进公交智能化和公交优
先信号建设等。
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此外，财政投入是“公交

优先”战略实行的保障，2007
年南京市财政预算支持 “公
交优先”2000万，而杨涛认
为，这个投入标准还是低了
些。通过财政补贴让公交车
降价，核心目标就是让更多
的人在出行时选择公交。目

前南京的公交车票价不仅没
有降，反而逐步上涨，目前在
全国属于中等水平，这并不
有利于推行“公交优先”。

发展“公交优先”就要加
大政府财政投入，不仅投入在
增加公交车数量上，还要合理

分布公交线路，另外使公交票
价平稳，所有措施都是为了让
老百姓在出行时首选公交。
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与公交车相比，地铁速
度快、运载的人多，为了解决

路面交通拥堵的问题，近几
年南京大力发展轨道交通。
轨道交通建设有先有后，已
建、在建了地铁 1号线、2号
线及其几条延伸线，有消息
称，市政府拟提前启动地铁
6号线（环线）建设。对此，

杨涛认为不太妥当，昨天提
交了一份《关于我市轨道交
通后续建设线路选择的建
议》提出自己的看法。
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在建议中，杨涛详细分

析了地铁各条线路对缓解交
通压力及拉动南京发展的作
用。他认为，地铁 1号线、2
号线及其几条延伸线，贯穿
了南京南北、东西，最大限度
吸引客流，缓解中山路、中央
路、中山东路、汉中路等骨架

道路交通压力，同时，对河西
新区、东山新市区、仙林新市
区也有很好的拉动作用，因
此首先建设是非常必要的。
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而接下来要建设的第 3

条线、第4条线如何选择？现
在第3条线确定为地铁3号
线，北起江北高新区的林场
站，过江经南京火车站、市政
府、太平北路、太平南路、夫
子庙至铁路南站，对分流和
缓解老城南北交通压力，拉

动江北新市区、高新区、大厂
区的发展，都具有很好的作
用。因此，建设该线路也是必
要和可行的。

而第4条线路的选择到
底是 4号线、5号线还是 6
号线？必须认真研究。如果选

4号线，从江北新市区中心
（石佛寺农场）到仙林新市

区，首先可解决河西北部地
区与老城区的客运交通联
系，大大缓解北京东、西路地
面交通压力，其次，是拉动河
西新城区、江北新市区和仙
林新市区大开发。

5号线路径是下关中山

码头到东山新市区，对缓解
山西路、新街口交通压力有
明显效果，其次，拉动下关老
区更新开发、红花机场搬迁
后的再开发。
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杨涛认为，建设4、5号

线都是必要和紧迫的，而 6
号环线，主要作用是贯通、串
联地铁 1、2、3、4、5各经纬
放射线，加强线网运行组织
的灵活性、方便外围客流进
出中心区的换乘，同时带动
该环线沿线土地再开发和主

城功能的重塑提升。
从远期看6号线是必要

的，但前提是轨道交通线网
骨架线路的基本建成，达到
相当规模。南京目前刚开通
地铁 1号线一期，2号线一
期正在建设，处在轨道交通

建设的初期，骨架线路建设
形 成 规 模 还 需 相 当 长
（10-15年）时间，因此建设
环线的时机还不成熟。如果
提前建设，一方面缺少客流，
很难通过国家立项；即使建
成，没有客流支持的情况下，

势必造成巨大的资金沉淀和
浪费。

为此，杨涛建议在地铁
3号线立项建设后，优先建
设地铁 5号线或 4号线，待
骨架线网成形后再考虑环线
建设。

房价逐年攀升，百姓买房难
问题日益突出。市人大代表孙达

华经过调研发现，南京房地产市
场还没有形成良好的市场机制，
房价高位运行，投机泡沫多。
“造成房价上升的第一个

原因是开发商以赢利为主要目
标，他们当然希望利润越多越

好。”孙达华说，房价上涨的第
二个原因是地方政府不断提高
土地出让价格，使商品房开发
成本不断增加，“几年前几十
万就能买南京城郊一亩地，而
现在则是几百万。”

第三，政府宏观调控的逆
向机制使得房价不断趋高，比

如增加营业税和所得税以后，
使买房人替卖房人交税，进一

步拉升了房价。
“现在越来越多的拆迁，让

住房的需求不断上升，这是第
四个原因。”孙达华表示，投机
和投资买房对房价的攀升也起

到推波助澜的作用。
对此，孙达华代表提出，首

先要大力建设经济适用房和廉
租房。“现在城市里能买得起
房的人好多不缺房，他们要么

不买，要买就是为了投资；而那
些很多买不起房的人才是真正
缺房的、最需要房子的。这也是
当前一方面商品房销售火爆，

一方面老百姓买不起房现象的
客观原因。”孙达华提出，现在
需要买房的人中很多都是拆迁

户，他们手里没有钱，如果能多
建一些经济适用房和廉租房，
使房子满足拆迁地需求，那么
就能起到平抑房价和维护社会
稳定的作用。

其次，随着城市化进程的
加快，对土地和房屋的需求量
很大，孙达华建议应适当加快
土地的出让速度。“最后，政府
应将调控的着眼点更多地立足
于政府自身，考虑公共服务和
困难群体需求，出台全面客观

的政策，调控房价。”
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“经济适用房均价
已近每平米 2400元，一

套房屋要十来万元，远超
过被拆迁居民所得的补
偿款。”昨日，市人大代
表张卫明向人代会提交
建议，建议有关部门严格
执行203号令，妥善解决
被拆迁居民申购经济适
用住房问题。

203号令是南京市为
推动城市建设，确保被拆
迁居民能买得起房，于

2003年出台的相关政策。
对应于203号令的补偿标
准，当时经济适用住房的
申 购 价 格 定 在
1500-1600元/平方米。
相应的被拆迁居民购买
40、50、65平方米的经济适

用住房，价款分别在6.0万
-6.4万元、7.5万 -8.0万
元、9.75万-10.4万元。

据介绍，203号令刚
出台时，对应于当时较低
的补偿标准，当时经济适
用住房定价也不高，较为

合理。所以虽然相当部分
人购房时仍需贴钱，但被
拆迁居民普遍能够接受。

“但现在，经济适用住房
平均每平方米接近 2400
元，有的地方甚至更高。”
张卫明计算了一下，即使
按2400元/平方米申购
1套房屋，也需要 9.6万
-15.6万元，远远超过了

当时相应的被拆迁居民
所得到的拆迁补偿款。

张卫明建议，审计部
门介入经济适用住房价
格审定工作，挤出可能的
“水分”，尽力降低房价，
给被拆迁居民以实惠。同

时，203号令的被拆迁居
民，仍按当时定价计算支
付购房价款。张卫明最后
说，经济适用住房建设进
度也应该加快，以缩短被
拆迁居民等待时间。

房屋信息与实际情况不
符、利用自制格式合同欺骗购

房人……南京房地产中介市场
鱼龙混杂、欺诈行为时有发生，
每年关于这方面的投诉都有上
千起。这些问题已经严重损害
了消费者利益，也影响到了房
地产中介行业的健康发展。昨
天，农工党南京市委向政协提

交提案，建议尽快出台“南京
市房地产中介管理办法”。
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农工党南京市委在调研中

发现，目前南京房地产中介机
构约500多家，中介从业人员
约5000多人，少数中介机构和
人员因素质不高，道德水平低
下，法制观念淡薄，在经营活动
中存在坑蒙拐骗、不讲资质条
件、不讲信誉承诺、不讲收费标

准等现象。比如部分中介机构
利用自制的格式合同欺骗当事
人，尤其是收取佣金进行暗箱
操作，隐瞒价格，牟取房屋差
价；一些中介机构不到登记机
关登记就擅自设立分支机构，
到处设点，以“分公司”或“经
营部”的形式从事房地产中介

业务；一些组织形式为个体经

纪的，运作成本小，往往各方面
手续不完善，违规行为较为严

重。
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而产生这些现象的主要原

因是对房地产中介的监管还存
在一些空白点。提案中指出，由
于缺少有效的法律法规支持，
管理部门成了投诉接待部门，
没有有效的管理手段与措施；
没有严格地执行收费标准，中
介机构的收费随意性很大，超

过标准的收费给客户带来经济
损失，低于标准的收费又造成
行业恶性竞争；缺少有效的资
金监管手段，中介机构挪用客
户保证金的情况时有发生；房
地产中介信息发布没有统一规
范，广告内容失实，广告承诺不

能兑现，市民常先生就向记者
反映，交纳中介费后，看到的房
屋实际情况和网上发布信息根

本不符；房产中介未采用统一
规范的合同文本，造成二手房
买卖经纪合同存在格式不统
一、中介方责任不明、条款细节
不详等问题，给中介方提供虚

假信息、隐瞒重要事实或与他
人恶意串通，损害买卖双方当

事人利益提供了条件。
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对此，农工党南京市委提出

建议，要改变这种现状，首先要
制定相应的法律法规。提案中指
出，由南京市房产管理局牵头起
草，市政府出台“南京市房地产
中介管理办法”，强化对房地产
中介行业的管理，淘汰一些信誉
差、操作不规范的中介机构。在

相应法规还没有出台时，要完善
现有的管理体系，健全房地产中
介机构和经纪人员的管理，提高
从业人员的资质认证，提高从业
企业的资质。

此外，针对广告内容的不
实，农工党南京市委建议对发

布房地产广告的中介机构的资
质，及须提供的相关证明要有
明确要求，以保证房地产广告
的真实、合法和准确。同时，大
力提倡诚实信用，建立房地产
二级市场交易平台，对中介交
易资金进行强制监管；建立中

介机构和中介人员信用档案，
并在网上设投诉系统，定期发
布投诉查实企业的名单，并以
此为依据开展房地产中介机构
资信等级评定。

将中低价商品房“配建”
在普通商品房小区中———昨

天，南京市人大代表、市归国华
侨联合会秘书长傅浩提交的
《积极推进中低价商品房建设
中的“配建”模式》被编为“1
号建议”，编号为“0001”。
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“经济适用房也好、中低

价商品房也好，通常都是又远
又偏，孩子上学、老人就医多有
不便……”在快报代表委员工
作站的 96060热线中，不少市
民呼吁，应该合理选择经适房
与中低价房的位置，解决群众
的实际困难。有些市民表示，经

适房与中低价房是政府的一项
惠民政策，城区闹市的地块价
格太高，开发企业也的确需要
适当控制成本，但也不能把拆
迁后的地块全部用来建楼宇厅
堂，而让低收入居民都搬到偏

远地方。
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傅浩代表在建议中说，解

决上述问题南京已经有了先
例。“目前，全市有四个中低

价商品房项目将在近期开
工。其中耐特地块将采用全
新开发模式，即 2万平方米
的中低价商品房将配建在 18
万平方米普通住房中，成为
南京首个配建中低价商品房
的小区。”据悉，这种以“配

建” 模式解决中低价商品房
集中建设带来的矛盾的方

式，在全国还是首例。
“这不仅能解决以往中

低价商品房地块相对偏远的

问题，更可以解决由此产生
的一些供应、就学、就医、交
通、治安等问题。”傅浩代表
认为，这是这几年来南京市
社会各界大力呼吁的结果，

对构建和谐社会将起到积极
的促进作用。
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最近几年，南京的房产部

门始终将“让困难群众住得起
房”作为工作重点。傅浩代表
肯定说，从 2004年开始，全市
“三房”（中低价商品房、经济
适用房、廉租房）建设供应量
均保持在 150万平方米以上，
总量占了全省近一半。每年全

市年度保障经费达 1200万左
右。据称，2007年全市中低价
商品房建设可能扩大到 35万

平方米的建设规模。
他建议，在进一步提高全

市“三房”建设速度的同时（目
前被拆迁群众要过渡二至三年
才能入住新房），还应积极推进
中低价商品房建设中的“配建
模式”，让所有的市民都能享受

到城市发展带来的成果。
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“城市规划、住房建设，塑

造的是一种凝固的社会架
构。”傅浩代表认为，如果这种
凝固的社会架构是以贫富分
化为前提，那么就可能把已有
的贫富差距固定下来，人为割
断了先富起来的人与平民之
间的联系，容易造成社会不同

阶层人群间的分离甚至对立。
这对一个社会而言，是莫大的
威胁。相对于贫富分区，混居
的好处是显而易见的，既有利
于减轻不同收入人群之间的
隔离，又有利于分享公共资
源。让高、低收入不同的人群

生活在共同的氛围中，以促进
各利益群体生活融合，达到城
市更和谐，社会更安定。记者
获悉，市人大已经确定市规划
局、市房产局两个单位承办该
项建议。
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